



Santosha et Tigres débarquent en exclusivité sur Deliveroo à Bordeaux !

Bordeaux, le 23 juillet 2024 - Les Bordelais l'attendaient, Deliveroo l'a fait. Depuis début juillet, Deliveroo permet d'avoir accès à de nouveaux établissements plébiscités à Bordeaux : Santosha, la marque bordelaise mythique, et Tigres, le bistrot thaïlandais qui arrive tout droit de Paris. Un pas de plus dans l'ambition de la plateforme d'offrir à ses clients ce qui se fait de mieux en matière de sélection de restaurants indépendants sur le territoire bordelais.

Santosha : Une institution Bordelaise

Fondé en 2007 à Bordeaux, Santosha est une véritable institution pour les amateurs de cuisine d'Asie du Sud-Est. Avec une réputation bien établie, Santosha rime avec plats authentiques et savoureux directement inspirés du Sud-Est asiatique et accessibles à tous. Depuis le 1er juillet, les Bordelais peuvent déguster les délices de Santosha en exclusivité sur Deliveroo, directement depuis chez eux !

« Nous sommes ravis de pouvoir offrir nos plats à un public encore plus large grâce à notre partenariat avec Deliveroo. Bordeaux est notre maison et nous sommes impatients de partager notre passion pour la cuisine d'Asie du Sud-Est avec toujours plus de Bordelais », déclare Martin Le Bihan, directeur commercial de Santosha.

Tigres : Un thaïlandais sauce bistro

Tigres, un concept fusion adoré des Parisiens, débarque à Bordeaux. Deliveroo est fier de permettre à Tigres de faire découvrir aux Bordelais sa cuisine fusion grâce à son site Editions dédié à la livraison. Tigres est né à Paris de l'alliance de deux chefs, elle de Bangkok et lui de Paris, fusionnant leurs cultures pour proposer un bistrot Thaïlandais" inspiré des grands classiques culinaires du pays. Des recettes réinterprétées qui vont conquérir les Bordelais à coup sûr !

"Nous sommes super contents de cette collaboration avec Deliveroo, elle nous permet de faire découvrir TIGRES, notre concept unique, à toute la population bordelaise ! Nous proposons des plats authentiques thaïlandais, avec des saveurs locales, des recettes entièrement faites maison et des produits d'exception que nous importons directement de là-bas. Le succès de notre concept à Paris nous donne confiance en sa réussite à Bordeaux, une des villes les plus dynamiques de France et avide de nouveautés." déclare Yann Durosini, associé gérant de Tigres.

Bordeaux : un marché historique pour Deliveroo

Deliveroo est présent à Bordeaux depuis 2015, marché stratégique et historique pour la plateforme qui a accueilli son site Éditions (cuisines dédiées à la livraison) dans le quartier des Chartrons.

En intégrant des marques emblématiques comme Santosha ou des nouveaux concepts comme Tigres, Deliveroo continue d'affirmer le rôle clé joué par le marché bordelais pour la plateforme tout en répondant aux attentes des consommateurs qui sont de plus en plus nombreux à faire appel aux services de la plateforme.

Aujourd'hui, la plateforme est fière de travailler avec plusieurs centaines de restaurants et commerces de bouche partout à Bordeaux et dans la région, et plusieurs centaines de livreurs partenaires.

« Nous sommes ravis de pouvoir offrir à nos clients bordelais une expérience culinaire unique avec l'arrivée de Santosha et Tigres sur notre plateforme. Cette initiative s'inscrit dans notre stratégie de proposer des options locales et de qualité, en soutenant des marques qui partagent notre passion pour les bons petits plats ! Deliveroo entend continuer à jouer un rôle moteur pour l'écosystème bordelais de la restauration dans son ensemble », déclare Amaury Lanthier, Regional Manager Sud-Ouest pour Deliveroo France.

À propos de Deliveroo

Deliveroo est une plateforme digitale de mise en relation entre des restaurants, des livreurs indépendants et des consommateurs fondée en 2013 par William Shu et Greg Orlowski. Deliveroo collabore avec environ 180 000 restaurants et partenaires d'épicerie les plus appréciés, ainsi qu'avec plus de 140 000 livreurs, pour fournir la meilleure expérience de commande et de livraison de repas au monde. Le siège social de Deliveroo se situe à Londres, avec des bureaux dans le monde entier. Deliveroo opère dans 10 marchés: la Belgique, la France, Hong Kong, l'Italie, l'Irlande, le Koweït, le Qatar, Singapour, les Émirats arabes unis et le Royaume-Uni.